



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

SE INDAGA EL MÓVIL

Ejecutan a padre e hijo en la GAM

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

6

CIUDAD DE MÉXICO. -

Dos hombres fueron asesinados a balazos cuando circulaban a bordo de su camioneta por calles de la colonia El Arbolillo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, en una presunta venganza.

Se trata de un padre de familia y su hijo, de aproximadamente 70 y 25 años de edad, respectivamente, los cuales circulaban en su vehículo por la calle Castillo de Chapultepec, en la colonia antes referida, cuando fueron atacados a balazos por un par de sujetos armados, quienes una vez cumplido su cometido se dieron a la fuga.

El adulto mayor quedó sin vida sobre la banqueta, frente al Centro de Salud T-1 Castillo Grande, mientras el joven falleció cuando era trasladado por una ambulancia al hospital.

Testigos de los hechos dijeron a la policía que los asesinos vestían sudaderas en color oscuro y que se desplazaban a bordo de una motocicleta en color negro, por lo que se inició una intensa búsqueda en los alrededores, con resultados infructuosos.

casquillos percutidos de un arma 9mm. fueron localizados en la escena del crimen



Se maneja un posible ajuste de cuentas

PRESUNTOS HOMICIDAS IBAN EN MOTO

Ultiman a balazos a papá e hijo en GAM

RAÚL HERNÁNDEZ

Fueron interceptados por los agresores a bordo de su camioneta, mientras circulaban en calles de la colonia Castillo Grande

Un padre de familia y su hijo fueron atacados a balazos por un par de sujetos armados, en calles de la colonia Castillo Grande, perteneciente a la Alcaldía Gustavo A. Madero. El mayor falleció en el lugar y el otro rumbo al hospital.

De acuerdo con los primeros reportes, las víctimas fueron interceptadas por sus agresores a bordo de su camioneta, mientras circulaban sobre calle Castillo de Chapultepec, casi en esquina con Castillo Escalona.

Al tenerlos al alcance, los presuntos homicidas accionaron un arma de fuego contra los hombres de aproximadamente 65 y 27 años de edad, en por lo menos 6 ocasiones. El cuerpo del hombre de la tercera edad, quedó tendido sobre la ban-

Al tenerlos al alcance, los presuntos asesinos accionaron un arma de fuego contra las víctimas de aproximadamente 65 y 27 años de edad, en por lo menos 6 ocasiones



Las víctimas fueron interceptadas por sus agresores mientras circulaban sobre calle Castillo de Chapultepec, casi en esquina con Castillo Escalona //JOSE MELTON

queta, frente al Centro de Salud T-1 Castillo Grande, a unos metros de un sitio de taxis, el cual cuenta con un altar a la Guadalupe.

Luego de haber cumplido su cometido, dichos sujetos, quienes vestían sudaderas en color oscuro y que se desplazaban a bordo de una motocicleta en color negro, escaparon del lugar.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 22:00 horas de anteayer, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la

CDMX, arribaron al sitio para acordonar la zona y solicitar el apoyo de los servicios de emergencia. Los paramédicos certificaron la defunción del infortunado padre, mientras que su vástago, al que se le intentó trasladar hacia un hospital de la zona, falleció en el camino minutos más tarde.

Integrantes del área Pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, realizaron el levantamiento del cadáver horas más tarde, para posteriormente trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

Fecha:

02/09/22

Sección:

La Roja

Página:

11

El Gráfico



ATACADOS

Mientras bebían cerveza en la calle, Alberto y Felipe, de 27 y 73 años, fueron asesinados en la Colonia El Arbolillo, en Gustavo A. Madero.

'Madrugan' a poli de la FGR

YARA SILVA

A Miguel Borja, agente de la Policía Ministerial de la Fiscalía General de la República, le dispararon en ocho ocasiones cuando estaba por llegar a su casa en la Colonia Adolfo López Mateos, Alcaldía Venustiano Carranza.

PORDOSLADOS. Quienes lo atacaron le dispararon desde la izquierda y la derecha. En la puerta derecha de la camioneta Ford Explorer Expedition color vino quedaron siete impactos provocados por arma de fuego.

EL DATO

NADIE VIO Ni la familia de la víctima ni vecinos dieron información acerca de los responsables del ataque, por lo que los investigadores solicitaron videos de una casa.

Familiares del agente federal, quien no estaba en funciones porque tenía una incapacidad médica, dijeron que durante la madrugada del jueves escucharon disparos y cuando se asomaron a la calle observaron la camioneta detenida en inmediaciones de su casa, en la esquina de Manuel J. Tello y Javier Barros Sierra.

Una vez que paramédicos notificaron que el servidor público de 47 años había muerto, los servicios periciales encontraron que Miguel tenía heridas de bala en el cráneo y en el lado derecho del pecho. La Fiscalía capitalina investiga el caso.



ERNESTO ÁLVAREZ. EL UNIVERSAL

El jueves por la mañana, una persona presuntamente se arrojó desde el Hotel Hilton, en avenida Juárez.

Indagan dos casos por posible suicidio

Dos hombres se lanzan desde hotel y centro comercial

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

En un día, dos personas decidieron quitarse la vida en lugares públicos de alta concurrencia en la Ciudad de México, lo que movilizó a los cuerpos de emergencia, policías y peritos de la fiscalía capitalina para el levantamiento de los cuerpos.

Ambos casos, el primero en la alcaldía Cuauhtémoc y el segundo en Cuajimalpa, se investigan como homicidio por otras causas.

La mañana del jueves una persona de 54 años, presuntamente usuario de la plataforma *OnlyFans*, se arrojó desde el Hotel Hilton en ave-

nida Juárez, en el Centro Histórico, por lo que elementos de la policía acordaron la zona.

Los hechos ocurrieron sobre la calle Revillagigedo, en donde se halló el cadáver de la persona. Primeras versiones refieren que se lanzó desde la ventana del hotel cuando estaba acompañado por una persona, quien fue trasladada al Ministerio Público en calidad de testigo.

Horas más tarde, en la alcaldía Cuajimalpa, un joven perdió la vida al interior del centro comercial Santa Fe luego de caer de una altura de ocho metros.

Los reportes policiales asentaron que presuntamente el joven se arrojó; sin embargo, serán las autoridades de investigación las que determinen las causas de la muerte. ●

Investigan SSC y FGJ dos presuntos casos de suicidio

JOSEFINA QUINTERO MORALES

Dos personas murieron tras lanzarse de inmuebles en zonas de gran afluencia en la Ciudad de México. Por la mañana se reportó que un hombre de 50 años se encontraba tendido sobre la banqueta de la entrada del hotel Hilton, y horas después se dio a conocer que una

adolescente cayó del segundo piso del centro comercial Santa Fe.

El primer incidente ocurrió alrededor de las 10 de la mañana. Paseantes que caminaban sobre la avenida Juárez alertaron que el cuerpo de un hombre se encontraba frente a la entrada del hotel Hilton.

Las primeras versiones señalaban que el hombre saltó del séptimo piso del establecimiento; sin embargo, no había registro de que estuviera hospedado en el lugar, por lo cual se informó que subió sin autorización para luego arrojar al vacío.

Nadie lo vio caer

El hecho generó una fuerte movilización policiaca, y a pesar de que

elementos acudieron al lugar para conocer lo ocurrido, no hubo testigos que lo hubieran visto caer.

El segundo hecho ocurrió por la tarde, cuando una adolescente cayó del segundo nivel del centro comercial Santa Fe. En este hecho surgieron algunas versiones que señalaban que había caído por accidente; sin embargo, otras comentaron que la joven se lanzó del área de comida rápida.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a atender las dos emergencias, acordonaron las zonas y solicitaron la intervención del personal de Servicios Periciales.

La Fiscalía General de Justicia informó que abrió dos carpetas de investigación para determinar las causas en cada caso.

FALLECE UN CHAVITO ARROLLADO

Estaba cerca de casa

Pierde el control de la bici, cae y lo aplasta un torton; detienen al chofer

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO. Leonardo estaba a unos minutos de su casa, llevaba limones en su mochila y pedaleaba su bici roja en calles de la Alcaldía Tláhuac, cuando cayó, un camión lo atropelló y falleció.

Leonardo apenas tenía 14 años de edad y no pudo controlar su bici por la gravilla del Antiguo Camino a Tlaltemco, esquina con Camino Viejo a las Minas, en Colonia La Estación.

Cuando cayó al suelo con todas sus cosas, un camión torton de color amarillo le pasó encima.

Los vecinos dijeron a la Policía que el conductor del camión no se detuvo y por eso lo buscaron hasta detenerlo a unos metros de donde ocurrió el accidente.

El hombre al volante se identificó como Ricardo, de 46 años de edad, y fue detenido.

En cuanto escucharon las sirenas de las patrullas y la ambulancia, los habitantes de la zona salieron de sus casas en pijama y se quedaron alrededor del cuerpo.

Un hilo de la sangre de Leonardo había pintado el asfalto y su familia tuvo que reconocer su cuerpo.

“Qué triste que estás a nada de llegar a tu casa y te pasa algo así. Es muy impactante. Un señor vino y se quiso meter a verlo, pero lo detuvieron. Se puso a llorar y lo abrazaron”, dijo una mujer.



El ciclista fue identificado como Leonardo.



La Policía resguardó la zona mientras levantaban el cuerpo.



Vecinos salieron de sus casas a ver lo ocurrido.



MUERE MENOR ARROLLADO

ANDREA AHEDO

Leonardo, de 14 años, fue arrollado cuando iba camino a su casa en bicicleta.

Mientras avanzaba por Avenida Antiguo Camino a Tlaltenco y Camino Viejo a las Minas, en la Colonia La Estación, en Tláhuac, no pudo controlar su bici por la gravilla.

Cuando cayó al suelo, un camión torton de color amarillo le pasó encima.



Fecha:

02-09-22

Sección:

Policial

Página:

14

 LA PRENSA

Arde fábrica de pinturas en Santa Cruz Meyehualco

KARLA RIVAS

En un infierno se convirtió una fábrica de pinturas que fue consumida por las llamas en calles de la colonia Pueblo de Santa Cruz Meyehualco en la Alcaldía Iztapalapa. Desafortunadamente tres perritos murieron calcinados y al menos 40 vecinos fueron desalojados de sus hogares.

Fue durante la madrugada de este jueves que en la fábrica ubicada en Avenida Cuauhtémoc y Vicente Guerrero que comenzaron las llamas que rápidamente se extendieron por todo el inmueble que provocaron una inmensa nube de humo negro.

El ruido que provocaban los químicos de las pinturas despertó a los vecinos, quienes de inmediato llamaron al número de emergencia 911 para reportar el hecho.

Hasta el lugar se movilizaron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, personal de la Secretaría de Gestión Integral y Protección Civil, así como elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos.

Ante el fuego, al menos 40 personas vecinas a la fábrica de pinturas fueron evacuadas sin que resultaran heridas o intoxicadas; sin embargo, tres perritos murieron en el lugar pues no tuvieron la oportunidad de huir. Bomberos de la Ciudad de México comenzaron los trabajos para apagar las llamas



Tres perritos murieron calcinados y al menos 40 vecinos fueron desalojados de sus hogares /CORTESÍA

que se podían apreciar desde distintos puntos de la capital.

Un helicóptero del agrupamiento Cóndores sobrevoló el área para supervisar las labores de emergencia. Luego de varias horas de arduo trabajo lograron sofocar el fuego y todo quedó en daños materiales.

Fecha:

02/09/2022

Sección:

Seguridad

Página:

28



MUEREN 3 PERRITOS POR INCENDIO, EN IZTAPALAPA

● Tres peritos de la raza Pitbull murieron calcinados durante un incendio en una bodega de desperdicios industriales, ubicada en el callejón Vicente Guerrero, colonia Santa Cruz Meyehualco, de la alcaldía Iztapalapa. Alrededor de 40 personas fueron evacuadas de la zona, hasta que el siniestro fue controlado por los vulcanos.



Fecha:

02/09/2022

Sección:

Ciudad

Página:

4

metro

Cierran autopista tras volcar una pipa

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una pipa de gas cargada con 40 mil litros del combustible volcó sobre la autopista México-Cuernavaca, a la altura del kilómetro 24, en la Colonia Cuahuticuitla, Alcaldía Xochimilco.

De acuerdo con los primeros reportes de los servicios de emergencia, tras este percance no resultaron personas lesionadas.

"#AutMéxicoCuernavaca. Cierre a la circulación desde la plaza de cobro Tlalpan por atención de accidente en el km 24, dirección Cuernavaca. Toma tus precauciones", informó Capufe a través de sus redes sociales.

Los informes agregan que fue el accidente fue provocado por el rompimiento de la unión de la quinta rueda del vehículo.

El Heroico Cuerpo de Bomberos informó que no existe fuga del gas que trasladaba la pipa, no obstante que estuvieron a la espera de otra pipa para trasvasar el contenido y evitar un accidente mayor.

La autopista con rumbo al Estado de Morelos se mantuvo cerrada hasta que concluyeron las labores de los servicios de emergencia, por lo que se recomendó usar la carretera federal.



La pipa transportaba 40 mil litros de gas.

Fecha:

02/07/2022

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
EDICIÓN MEXICO D.F.



Vuelca pipa

Una pipa de gas de 40 mil litros volcó sobre la Autopista México-Cuernavaca, a la altura del kilómetro 24 en la Colonia Cuahuticultitla, Alcaldía Xochimilco.